
運営推進会議 議事録 

事業所名 グループホーム しゃくじいの庭 

所在地 練馬区 上石神井２－２０－１３ 

開催日時 令和６年７月２０日（土）（令和６年度第２回） 

開催場所 しゃくじいの庭 多目的室 

出席者内訳 

（有効回答数内訳） 

利用者 ０名、 利用者家族 ３名、 

民生委員 ０名、 地域代表 ０名、 知見者 ０名、 

地域包括支援センター ２名（第二部は 1名ずつ）、その他 職

員 ２名（第二部は 1名ずつ） 

主な議題 第一部「認知症の基本」 ※統一テーマ 

第二部「しゃくじいの庭」の運営状況について ※事業所別 

・参加者との質疑応答・意見交換 

・その他  事務連絡 等 

活動報告 ・たがらの家介護学べるサロン 7/16 の資料を参考として説明

した上で、質疑応答と意見交換を行った。※当事者の講演原稿

と「認知症の人と家族の暮らしを支える手引き」 

・グループホームの入居状況について：満室で変化なし 

・職員の入退職について：６月で１名産休入り 

・ヒヤリハット/事故等について：前回以降 11 件。うち５件は

入居者の転倒やそのリスク等、５件は服薬管理に関わるもの。 

・地域活動等について：５月から運営推進会議の日を「カレー

の日」として地域からの相談日として再開。８月から介護学べ

るサロンを計６回実施。※たがらの家で認知症相談窓口を７月

から開始。 

出席者からの評価 ・地域包括支援センターとしてセンター会議を開催し、認知症

の当事者が暮らしやすい地域に必要なことを話し合ったが、ど

うしても、支援する側の目線での意見が出てしまう。今日の話

のように本人の気持ちを大事にしたい。 

・近隣の独居高齢者に家族が心配で電話したら熱中症のようだ

ったので、私に見に行ってもらえないかと頼まれ、OS1 を持っ

て行った。もしもの時の仕組みのほかに、こうした繋がりも重

要である。 

・他市だが、オレンジカフェに参加したら小学生がいて、将来

介護の仕事をしたいと言っていた。地域に開く活動は大切だと

思う。 

要望、意見及び助言 ・面会時、いつも優しく対応していただき感謝している。 

その他 ・区の「119 あんしんシート」を紹介し、防災の側面だけでな

く、前回議題の ACP と同様の家族対話の機会としても活用を奨

励した。 

・区担当課より書面にて、クーリングスポットと熱中症対策動

画の紹介あり、利用者への共有依頼あった。 

次回の開催予定 日時：令和６年９月２１日 土曜日 14：00～15：30 

場所：しゃくじいの庭 多目的室 

 


